
[ 関係団体との懇談で発言する安住委員長 ]

○衆議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会　根室市訪問（平成26年５月19日）

関係団体からの要望を聞く特別委員会の方々 ][ 洋上から北方領土を視察する安住委員長 ] [

【懇談・要望会】
　衆議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会は、５月19
日（月）に北海道立北方四島交流センター（ニ・ホ・ロ）で元島
民との懇談及び関係団体との要望・懇談を行いました。
　懇談で安住委員長は「国際社会の中で、日本の首長は理に
かなったものであります。返還要求運動がなくなると四島を放
棄したのではと言われてしまうので、今後も運動を継続し、さ
らに様々な知恵と工夫をこらして、外交交渉を進めるべきだと
思います。」と答えました。
　
【視察】
　５月19日（月）に根室海上保安部の巡視船「くなしり」に乗船
し、洋上から北方領土を視察しました。

　衆議院沖縄及び北方問題に関する特別委員会が、元島民の方々及び関係団体との懇談・要望会のため、

　根室市を訪問しました。


